## Des résultats concrets :

• Beaucoup de témoignages de satisfaction des familles :

témoignages depuis le service de pédiatrie ou de médecins traitants, questionnaires de satisfaction,

enquête téléphonique en 2015

• Une nette diminution du recours aux urgences hospitalières :

La comparaison 12 mois avant/ 12 mois après du nb de venues aux urgences pour crise d'asthme sur 33 familles participantes :

-50% du nb de venues aux urgences (54 avant vs 25 après)

-80% du nb hospitalisations en urgence (13 avant vs 3 après)